

「高城プライド」～心と形を整える～

令和3年11月5日(金) NO 23 文責 木下 文秋

重要なお知らせとお願ひ～グランド改修にあたり

保護者と生徒の皆さんにお知らせとお願ひがあります。11月8日(月)から本校の運動場、テニスコート、ハンドボールコートの改修工事が始まります。工事があることは知らされていましたが、思いの外急に始まる通知がありました。終了予定としては、2月中を目処にしているそうです。この期間、体育の授業も昼休みも部活動も使用できないことになります。については、以下のことを決定しました。『昼休みを30分にして放課後を早めます』 45分の昼休みを30分に短縮し、放課後を15分早めます。その理由は、野球、サッカー、ソフトボール、ソフトテニスが学校で活動できなくなり、その措置として高城総合運動公園の使用を認められました。しかし、部活動は18時終了のため、通常通りの帰りの会終了後の移動では、運動公園に到着したらほぼ活動の時間がありません。少しでも移動を早くして、活動時間を確保するための苦渋の決断です。次に『昼休みの体育館は開放しません』多くの生徒が体育館でボールを使って遊んだ場合、一番心配されるのは事故です。かつて県内の学校で、バドミントンのシャトルが目にあたり失明し、裁判に至った学校が県内にあります。事故は絶対に防ぐ必要があります。この部分は教育委員会とも協議の上です。教師がついていても事故は起きます。工事の時間中に生徒の事故は絶対に防がねばなりません。その代わり、文化的活動として読書の推奨や、タブレットの使用等も検討していきたいと思います。また、現在水曜日を部活動をしない日にはありますが、一番活動時間がとれる水曜日に部活動をすることも視野に入れます。しかし、水曜日は我々の職員会の日ですので、職員がつかない時のけがが心配です。保護者の方がついていただけすると助かります。部顧問から打診があるかもしれません、ご検討くださいと幸いです。その他、運動公園に移動の際の自転車の問題やまだまだ整理すべき事がありますが、いずれにせよ工事が始まりますので、とりあえず上記の対策を講じます。生徒の皆さんには迷惑をかけますが、水はけの良い美しいグランドとテニスコートができあがりますので楽しみにしていて下さい。そして、これをきっかけに、特に3年生は昼休みに自主学習や勉強会をすることをお勧めします。私立入試まで2ヶ月です。いい機会にしてください。